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出席報告

会員数76名 出席数 58名 欠席数 14名

出席免除会員 ５名（荒川(雄)君、村上君、田中君、松本

（正)君、新宮君）

出席率 ８１．５８％

前回補正出席率 7/9 85.13％ 7/2 86.30％

欠席者

足立君、深田君、細田君、井上（雄)君、小土井君、小西

君、松本（啓)君、安井君、田淵君、田村君、内田君、吉

野君、吉岡君、山中君

ビジター

入沢宏君（米子）

メーキャップ

佐田山君（7/28米子南）、藤尾君、井上(賢)君、池淵君、

野津君、宮永君、小谷（隆）君、木下君、木美君、梅田君、

松本（啓)君、内田君、田村君、永島君（7/31米子中央）

今週のお祝い

結婚記念祝：１９日小谷維夫君

スマイルＢＯＸ 19,000円（累計235,000円）

ﾘｰﾀﾞｰ退任：秦野(一)君、ﾘｰﾀﾞｰ就任：佐田山君、結

婚記念：小谷（維）君、夫人誕生祝：永見君、大山平

原の月例にてA組３位でした。来る９月２４日(水)米

子、２７日(土)東京にて娘のコンサートを執り行いま

す：佐田山君、子供のチームがミニバスの県大会で

優勝しました：梅田君、中海テレビに出演させてい

ただきました：杉原君

幹事報告

１．会員増強・R財団合同セミナーに関するｱﾝｹｰﾄの

お願い

２．「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金運動に対するご協

力のお願い

３．GSE派遣チーム決断式及び第３回地区委員会の

ご案内

８月２３日（土) 11：00～ ｱｰｸホテル岡山

４．例会変更通知

倉吉中央RC ８月１3日（水) 休会

２０日（水) 夜間例会

※ビジター受付は8/20のみ

倉吉中央RC ７月３１日（木) →8/2

８月１４日（木) 休会

※ビジター受付は8/14のみ

会長挨拶

先週はガバナーの公式訪問があり、内容が非常に充

実しているとお褒めの言葉をいただきました。先週ガ

バナーが水と環境保全についてお話をされ、その中

でCO2削減を大きく取り上げておられ、私も早速白熱

球を取りかえました。5個取り換えると、1家庭での政府

目標の半分は達成できた事になるそうです。その他マ

イバックとかエアコンの温度を上げる（政府目標は28

度）等お願いしたい。例会も徐々に温度を上げさせて

いただきたいと思っております。家庭においては、ひと

部屋での団欒や、買い物の回数を減らす。或いは車

での遠出を控える、冷蔵庫の中身を半分にする等

おっしゃっておられます。カンビールを止めてビンビー

ルにするとリサイクルが出来る。こういうことをしながら

我々も環境保全に努力をしたいと思います。



次回プログラム
８月 ６日 「ガイナーレ鳥取の活動」

㈱SC鳥取 代表取締役 塚野 真樹 氏

「ロータリーの友紹介」 雑誌ﾘｰﾀﾞｰ 芦立久君
１３日 休会

プログラム

「中海再生プロジェクトの取り組み」
中海テレビ放送 上田 和泉 氏

米子市出身の政治経済学者で『ウォーターマネー』の

著者の浜田和幸さんは、日本のように水資源の豊富なと

ころは少ない、これからは水問題が紛争の火種となる時

代がくるだろうと警鐘を鳴らしておられます。人間が使え

る水は地球上の0．01%～0．02%で、このわずかな水が汚

れている現状です。中海テレビは4万5000世帯で視聴し

ていただいており、番組を通じてよりよい地域社会づくり

をお手伝いしようとしています。2000年に850億円を投じ

た公共事業・中海干拓の中止が決まり、2001年から中海

物語という番組を放送しています。中海を綺麗に、水質

を改善するチャンスと思い浄化を考える番組をスタートし

ました。中海に関わるグループ活動団体の皆さんを紹介

するもので延べ200人が出演されました。出演した方々

８月２０日 「未定」
NPO法人 ふくろう ｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝ支援ｾﾝﾀｰ

事務局長 石橋 大吾 氏
２７日 「 未定 」

美保神社 禰宜 横山 宏充 氏

でネットワークを作り、それが中海再生プロジェクトと

なっています。2002年に10年で泳げる中海を取り戻

そうと目標を掲げ、体験クルージングや環境フェアな

ど中海の魅力を再発見出来るようなイベントを開いて

います。中海アダプトプログラムには、現在88の企業

やグループが登録し湖岸のボランティア清掃を行って

います。平成16年にはアジア太平洋環境会議が米子

市で開かれ、当時環境大臣の小池百合子さんや各

国の環境大臣クラスの方が100人ぐらい集まりました。

平成17年にはラムサール条約に中海と宍道湖が登録

されて注目されました。また、中海を水技術の展示場

にしようという壮大な計画もあります。中海は活用方法

を考えていけば可能性のある場所だと思います。これ

からは地域密着から地域貢献に発展する事を目指し

頑張っていきたいと思います。米子東ロータリークラブ

の皆さんに取材をさせて頂くことがあるかもしれません。

その時はよろしくお願いいたします。

会員３分間スピーチ

秦野一憲 君

中海テレビでは、1人が一つずつ何か社会貢献に繋が

ることをやろうと話し活動をしています。そういう意味では

幸せな企業で開局20年経って少し配当を出すことが出

来るようになりました。会社の理念は我々のサービスが

いかに地域を豊かに出来るかということで、仕事が出来

てなおかつ地域の発展に繋がればと思っております。

基本的には頑張っている人の仲間作りの役に立てると

考えており、使う側に回って頂くと威力を発揮します。

鳥取県では日野と江府がまだですが、大山町から日南

町まで境港を含めて、沢山の方に見ていただいていま

すので、結構利用のしがいがあると思います。

今後ともよろしくお願いいたします。


